

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

6 : 2

SG KC Athena / PTSV Jahn Freiburg : KSV Hölzlebruck

Ayleen 571 / 1 MP, Lilo 556 / 1 MP, Ilse 543, Alisa 540, Jessica 520, Claudia 479

Gegen den KC Athena Freiburg hat sich unsere Erste in den letzten Jahren immer die spannendsten und engsten Fights geliefert, die deswegen oftmals mit einem Unentschieden endeten. Vor dieser Saison bildete Athena eine Spielgemeinschaft mit PTSV Jahn Freiburg und auch gegen diese Spielgemeinschaft sah es nach dem Starttrio (das Spiel wurde über sechs Bahnen ausgetragen) danach aus, als würden die Spielerinnen wieder die Nerven der Zuschauer mit einem engen Spiel strapazieren. Sowohl die drei Startspielerinnen aus Freiburg als auch unser Starttrio mit Lilo, Ilse und Alisa zeigte sehr gute Leistungen und jedes Duell wurde erst in den letzten Würfeln entschieden. Leider 2x zu Gunsten der Heimmannschaft. Dennoch lagen wir – trotz nur eines gewonnenen Mannschaftspunktes durch Lilo - zu diesem Zeitpunkt noch minimal mit 7 Kegeln in Führung. Im Schlusstrio spielten für uns nun Jessica, Ayleen und Claudia. Während Ayleen schon nach drei Bahnen ihren Mannschaftspunkt gewinnen konnte, taten sich die anderen Zwei etwas schwerer. So musste Claudia schon nach

drei Bahnen ihren Punkt an die Freiburgerin abgeben. Jessica lieferte sich ein hart umkämpftes Match mit der Freiburger Spielführerin, dass sie schlussendlich leider auch auf der letzten Bahn abgeben musste. Da Freiburg auch in den Gesamtkegeln um fast 90 Holz enteilt war, kassierten unsere Mädels leider die nächste Niederlage, wodurch sie nun auf den 2. Tabellenplatz abgerutscht sind. Nun muss das spielfreie Wochenende zur Erholung und Stärkung genutzt werden, um wieder an die erfolgreichen Spiele zu Beginn der Saison anknüpfen zu können.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

6 : 2

SG KSC 86 / Blau-Weiß Freiburg : KSV Hölzlebruck 2

Alisa 530, Vroni 517 / 1 MP, Erika 493, Helga 478 / 1 MP, Renate 468, Nadine 441

Wieder einmal gab es auswärts nichts zu holen für unsere Zweite, auch wenn sie sich im Vergleich zu den letzten Auswärtsspielen steigern konnten. Bereits nach dem Startpaar sah es allerdings nicht gut aus, da Erika und Nadine ihre Punkte nicht gewinnen konnten und man auch schon in den Gesamtkegeln mit 149 Holz zurück lag. In der Mittelpaarung gelang es aber

dann durch Vroni einen Mannschaftspunkt zu gewinnen. Zusammen mit Renate verringerte sie auch den Rückstand immerhin um 3 Kegel auf 146 Holz. Dennoch eine sehr schwierige Aufgabe für Helga und Alisa im Schlusspaar. Zwar konnten die beiden Schlusspielerinnen noch einen zweiten Mannschaftspunkt gewinnen (Helga) und unsere Tagesbestleistung (Alisa) erzielen, da aber die beiden Freiburgerinnen gut mithielten, verlor unsere Zweite leider schon wieder auswärts. Auch hier möchten unsere Mädels das kommende spielfreie Wochenende zum Regenieren nutzen, um dann wieder Angreifen zu können und hoffentlich in dieser Runde endlich einmal auswärts punkten zu können.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

6 : 2

KRC Kipfenberg : KSV Hölzlebruck

Jan 612 / 1 MP, Martin 594 / 1 MP, Franz 592, Andi 586, Marc 547, Markus K. 515

Auch unsere erste Männermannschaft musste mit einer Niederlage im Gepäck die Heimreise antreten. Gegen den KRC Kipfenberg – Absteiger aus der 1. Bundesliga – sah es in der Startpaarung zunächst aber danach aus, als könnten sowohl Jan als auch Andi punkten, jedoch

vergab Andi im letzten Räumen noch seinen Mannschaftspunkt. Dagegen gewann Jan trotz Rückstand in den Gesamtkegeln mit 3:1 Satzpunkten seinen Mannschaftspunkt. Ganz ungewohnt für unsere Männer spielten in der Mittelpaarung nun Marc und Martin. Zwar konnte Martin hier mit einer guten Leistung den zweiten Mannschaftspunkt für uns gewinnen, jedoch fand sich Marc an diesem Tag leider nicht zurecht und verlor daher deutlich. Nichtsdestotrotz sah es mit zwei gewonnenen Mannschaftspunkten und lediglich 40 Holz Rückstand danach aus, als könnte unser Schlusspaar mit zwei sehr guten Leistungen das Spiel vielleicht doch noch zu unseren Gunsten drehen. Aber den zwei hervorragenden Leistungen der Kipfenberger Schlussspieler konnten Franz und Markus K. leider nichts entgegen setzen und mussten auch diese beiden Mannschaftspunkte an die Heimmannschaft abgeben, wodurch es am Ende eine 6:2 Niederlage für unsere Erste wurde. Für unsere Jungs aus der ersten Männermannschaft gilt nun dasselbe wie für die beiden Frauenmannschaften, das spielfreie Wochenende zum Kräfte tanken nutzen und dann in der Rückrunde angreifen, um dann hoffentlich den Klassenerhalt zu schaffen.

Männer 2 // Bezirksliga B Schwarzwald-Bodensee-Hegau

2 : 6

KSK Hrvatska Schwenningen / Schramberg : KSV Hölzlebruck 2

Dejan 560 / 1 MP, Chris 550, Niklas 547 / 1 MP, Markus L. 511 / 1 MP, Achim 510 / 1 MP, Linus 507

Auch im Topduell gegen die heimstarke KSK Hrvatska Schwenningen / Schramberg behielten unsere Jungs aus der Zweiten die Nerven und konnten wieder punkten. Im Startpaar gingen für uns Dejan und Achim auf die Bahn, die nicht nur beide Mannschaftspunkte gewannen sondern gleich noch einen Vorsprung von 46 Holz für uns heraus spielten. Auch in der Mittelpaarung zeigten Niklas und Linus gute Leistungen. Niklas gewann hier den nächsten Mannschaftspunkt, während Linus sein Duell nur knapp aufgrund der Satzpunkte abgeben musste. Der Vorsprung wurde von den Beiden jedoch ausgebaut auf 73 Kegel. Somit mussten Chris und Markus L. in der Schlusspaarung den Vorsprung nur noch halten, um den Auswärtssieg perfekt zu machen. Chris zeigte ein sehr gutes Spiel und verlor leider wie schon Linus aufgrund der Satzpunkte gegen den Tagesbesten Schwenninger seinen Mannschaftspunkt. Parallel gewann Markus L. bereits nach drei Bahnen seinen Punkt und unsere beiden Schlusspieler konnten nochmal minimal den Vorsprung auf insgesamt 75 Kegel ausbauen. Durch den 6:2 Sieg baut unsere Zweite auch die Tabellenführung aus und kann somit verdient den Herbstmeistertitel feiern.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

5 : 1

KSC Immendingen X1 : KSV Hölzlebruck X1

Lukas 489 / 1 MP, Willi 467, Tim 437, Daniel N. 430

Auch unsere gemischte Mannschaft konnte an diesem Wochenende auswärts nichts Zählbares mit nach Hölzlebruck bringen. Lediglich im Startpaar gewann Lukas den Ehrenpunkt für unsere Gemischte, während unsere anderen drei Spieler leider auf verlorenem Posten standen und deutlich ihre Punkte verloren. Die Hinrunde beenden unsere Jungs trotzdem auf einem guten vierten Platz.